

EL C. F. MARTORELLES, consciente de sus posibilidades



Miguel Prat, Presidente

"COMO SE QUE CUESTA MU-
CHO SUBIR, SOBRE TODO A NO-
SOTROS QUE NO HACEMOS
GRANDES FICHAJES, ME DA-
RIA POR SATISFECHO EN LA
PROXIMA TEMPORADA, CON
QUEDAR ENTRE LOS CINCO
PRIMEROS".

Miguel Prat sustituyó al principio de la temporada que acaba de finalizar, en la presidencia del C. F. Martorelles a José Josa que ya llevaba varios años al frente del club. Para hacer un análisis de lo ocurrido en este tiempo y conocer al mismo tiempo los proyectos del club, hemos conversado con el Sr. Prat, quien muy amablemente se prestó al diálogo:

Fracisco Remacho Entrenador del juvenil

El equipo juvenil, realizó una extraordinaria campaña quedando clasificado en segundo lugar, con lo que el ascenso a Segunda División era un hecho, pero al haberse producido el descenso del San Celoni en Primera, los de Martorelles se han quedado en las puertas y tendrán que seguir militando en Tercera División.

A su entrenador Francisco Remacho, hemos preguntado:

—¿Que a supuesto para ti y tus muchachos, el conocer a última hora que no ascendáis a Segunda División?

—Lógicamente una gran decepción y disgusto, tanto para mí, como para los chicos, pero en fin, el próximo año habrá que intentarlo de nuevo y tratar de alcanzar el primer puesto para de esta manera estar seguros.

—¿Qué tal fué la temporada pasada?, presidente

—El equipo que mejor funcionó fue el juvenil. En cuanto al primer equipo, con la plantilla que teníamos, debimos alcanzar mejor clasificación. A causa de la juventud de nuestros jugadores, nos faltó experiencia, sobre todo para estas categorías.

—Y economicamente ¿cómo fue la temporada?

—Contamos con un presupuesto de unas 900.000 pesetas aproximadamente, para mantener nuestros 5 equipos. Como todos los años se a cubierto este sin demasiados agobios.

—¿Cuales van a ser las aspiraciones deportivas del C. F. Martorelles, en la próxima temporada?

—Referente al primer equipo, creo que subir cuesta mucho sobre todo a nosotros que no podemos hacer grandes fichajes, por eso con quedar entre los 5 primeros me daría por satisfecho.

Del juvenil, espero una gran campaña y quedaría decepcionado si no logra el ascenso.

En cuanto al resto de los equipos, espero igualmente una buena actuación de los chicos.

—¿Habrá novedades respecto al cuadro técnico?

—En absoluto, dirigan a los distintos equipos las mismas personas que los entrenaron la pasada temporada.

—¿Y respecto a la plantilla del primer equipo?

—De momento pasan al primer equipo los jugadores, Cañas, portero; Agustín, también portero y Moleón, extremo. A estos habrá que añadir algún fichaje que estamos gestionando.

—Y de la afición ¿qué me dice? Sr. Prat

—La afición de Martorelles es bastante buena, acude en gran número a presenciar los partidos y apoya con calor al equipo.



—¿Cómo has visto a tu equipo a lo largo de la temporada?

—Se empezó muy bien, fuimos líderes los 6 primeros partidos, después a raíz de nuestra visita a Polinyá atravesamos un pequeño bache que se superó y terminamos bien el campeonato.

—¿Justo campeón el Parets?

—Si, creo que ha sido el equipo más regular del grupo.

—A pesar de ello ¿en qué superó el Martorelles al campeón?

—Creo que nuestro equipo es más técnico y sobre todo más joven.



VUeltas y vueltas dara
y en

automòviles
GARCIA
COMPRARA